

8 26 第4回 ホロルの湯夏まつり が開催されました

ホロルの湯において、第4回ホロルの湯夏まつりが開催されました。会場では、プロライダー大森雅俊選手によるデモ走行や桂太鼓連による発表などが行われました。

グルメや物産販売、音楽など、大勢の来客者で賑わいました。



9 2 第8回 茨城県ユニカール 交流大会in城里を開催

常北公民館において、第8回茨城県ユニカール交流大会in城里～いきいき茨城ゆめ国体デモスポ開催記念大会～が開催されました。

大会には約150人が参加し、大会優勝チームには、特別賞として県知事賞が授与されました。

来年9月に本町で開催されるデモスポ大会に向けて、大いに盛り上りました。



9 19 百歳おめでとうございます

今年度中に100歳を迎える高齢者に敬意を表し、祝いの品を伝達するため、上遠野町長がご在宅の方を訪問しました。本町では、14人が年度内に百歳を迎えられます。

訪問先では、上遠野町長から「おめでとうございます」とお祝いの言葉とともに、祝状と記念品が手渡されました。



▲写真中央：石川はきのさん

まちのわだい



9 15 子どもヘルパー派遣事業「小さな敬老会」が開催されました

那珂西三区公民館において、敬老の日にあわせて、小学生と高齢者のふれあい活動「小さな敬老会」が開催されました。

子どもたちが、ニセ電話詐欺を注意喚起するメッセージチラシを作成し、高齢者に注意を呼びかけました。

高齢者の皆さんは、子どもたちとの玉入れや肩たたき、オレオレ詐欺の寸劇などを楽しんでいる様子でした。



9 17 城里町敬老会・金婚式式典を開催

コミュニティセンター城里において、城里町敬老会・金婚式典を開催しました。

敬老会招待者は、町内にお住いの75歳以上の方3,709人でした。金婚式典では、結婚50年を迎えた9組のご夫婦に記念品を贈呈しました。

上遠野町長はあいさつで、「長年、地域と町のために尽力された皆さんに感謝します。いつまでも元気でいてください」と敬老の意を表しました。

式典の後には、「東鶴&金とと」による昭和歌謡と町指定無形文化財「八木節源太おどり」が披露されました。心のこもった素晴らしい発表に参加者は、楽しいひとときを過ごしました。



SPORTS

8月26日 第6回 鈴木一成杯少年野球大会

ひたちなか市 那珂湊野球場ほか

ひたちなか市近隣24チームが参加して開催された上記大会において、石塚ビックス野球スポーツ少年団が総合優勝しました。



▲優勝 石塚ビックス野球スポーツ少年団

9月

稻刈り体験ツアーを開催

江戸川区交流事業の一環で、5月に行われた田植えツアーに参加した江戸川区民39名を招待し、稻刈り体験ツアーを行いました。

地元農家の方に鎌の使い方を指導されながら、自分たちが植えた稻を刈り取りました。コンバインによる稻の脱穀作業も見学し、農業への関心を深めた様子でした。

また、子どもたち全員参加のスイカ割りも行われ、大きな歓声があがりました。昼食は、おにぎりや漬け物、きのこ汁などが振る舞われました。

体験後は、ホロホロの湯で1日の疲れを癒し、城里町の魅力を満喫していただきました。



東京都江戸川区 都市交流事業報告

○東京都江戸川区「青年カーニバル」に参加し、城里町をPR

東京都江戸川区の小松川平井地区で開催された「第38回青年カーニバル」に、本年も参加しました。

本町からは、城里町産キングポークの特製スペアリブやジェラートなどの特産品を販売し、多くの方にご購入いただきました。昨年を上回る販売実績になり、本町をPRすることができました。

来場者には城里町の特産品目当ての方もいるなど、江戸川区における城里町の知名度が着実に向上しています。今後も魅力ある特産品を通じて、さらなる交流の発展に取り組んでまいります。

問合せ まちづくり戦略課 ☎029-288-3111 (内線228)



▲城里町のブース

中学校体育祭 開催！

9月8日(土)、町内各中学校で体育祭が開催されました。写真は、桂中学校の様子です。

